

Ciudad Limpia Promovió Autocuidado con Jornadas Pedagógicas



Ciudad Limpia llevó a cabo jornadas informativas y promovió autocuidado con jornadas de aseo intramurales, brindando tips para presentar adecuadamente los residuos en el marco del Programa de Gestión Social. Debido a las problemáticas de acumulación de residuos que se presentan en esquinas, postes y parques, los líderes comunales de los barrios Vegas de Santa Ana, Salem Samaria y Villa Zarzamora, solicitaron a Ciudad Limpia recordar a sus vecinos la correcta disposición de los residuos.

En respuesta a estas solicitudes, Ciudad Limpia llevó a estos sectores un sketch de teatro, que busca reforzar en los usuarios, la **cultura del aseo** siendo corresponsables en el cuidando el espacio público, presentando los residuos en los horarios y frecuencias definidos por la empresa de aseo, frente a las viviendas y entregando materiales aprovechables al reciclador de oficio. Debido a las condiciones sanitarias, también se brindaron información para el manejo de residuos en casos sospechosos o positivos para COVID-19. En total logramos abordar **524 Viviendas**.



En el barrio Villa Zarzamora, se articuló con el servicio de barrido para que previo a la jornada lúdica e informativa se hiciera la operación en todo el sector, es de resaltar el acompañamiento que se tuvo por parte de la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos – UAESP quien entregó 120 bolsas para promover la separación en la fuente y entrega del material aprovechable al reciclador de oficio. Específicamente en este sector, se invitó a residentes a realizar el lavado de sus fachadas como un ejercicio de autocuidado, a pesar de las condiciones climáticas, se tuvo la aceptación de algunos vecinos del sector para que así juntos podamos hacer de **Bogotá en las localidades de Kennedy y Fontibón una Ciudad Limpia**.